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高森台自治会 広報部

令和3年度 定期総会
本年度の定期総会はコロナ禍における感染予防の観点から、昨年度に引き続き書面

評決による決議といたしました。全世帯数542、委任状を含めた出席票数414で総会
は成立しました。
議案は、令和2年度活動、令和3年度の活動計画(案)で、いずれの議案も賛成多

数で可決、承認となりました。
尚、3ページに詳報ならびに各議案に対していただいたご意見の一部を掲載しておりま

すのでご一読ください。

新緑まぶしく気候も暖かくなり行楽の季節が到来していますが、相変わらずコロナ禍の
収束見通しが立たず会員の皆様も我慢の日々が続いていることと思います。自治会活
動においても細心の注意を払い本年度も進めてまいります。

令和３年度新執行部誕生

定期総会の役員人事議案承認により、新執行部で活動開始となりました。
会長速石敏雄さん、副会長は昨年に引き続き百瀬玲子さん、その他

本部役員15名、会計監査２名、各班班長16名で活動して参ります。
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総会出席票数集計結果
総会成立条件：
全会員の過半数(271)の出席
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春うららかな季節となってまいりました。今期から高森
台自治会の会長になりました速石敏雄と申します。どう
かよろしくお願いいたします。

この高森台の街が造成され約50年の年月が経ちます。
この自治会に参加されいろいろな出来事があり、嬉しい
ことも楽しいことも困難が発生した時も皆様のご協力、
近隣の協力があってこの街が発展してきたことと先ずは
感謝いたします。
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自治会の始まりというとどこが起源かといっても分かりにくいと思いますが、人が
集まり集落となり、それぞれの方々が知り合い自然発生的に協力し、一人ひとり
の役割を果たしながら歩いてきた道が、現在の自治会の始まりであるようです。
自治体もこの自治会の存在があることで地域の必要な情報を連絡連携し、

非常時や災害時の協力連携伝達には必要であることを十分認識していただい
ていることもあり、とても重要な地域体制となっています。

さて、何が私にできるかということはありません。地域の全ての問題を対処すべき
であるのも確かですが、一度に出来るものでもございません。班ごとに又は自治
会役員にて、いろいろなことを対処するに当たっても、やはり優先順位をつけなが
ら各委員へのご意見を出していただきながら対処して行くことになります。その点
ご理解をいただきたいと思います。
先ずは① 知ること そして② 知らせること ③ 知ってもらうこと が重要なキー

ワードになると思います。この自治会地域が基軸となり、協力していただける方々
と共に話し合いながら、住みやすく安全で明るいまちづくりを進めて行きたいと思
います。自治会の皆様の一人ひとりが、楽しくワクワクできる毎日が過ごせますよ
う祈念いたします。

令和3年4月18日

高森台自治会 就任 会長挨拶
高森台自治会会長 速石敏雄



【令和3年度 定期総会詳報】

訂正
定期総会議案書13ページに掲載した防犯指導員のお名前が間違って

おりました。誤）中島哲之→ 正）中島啓之
大変申し訳ございませんでした。お詫びして訂正いたします。

◎各議案の採決結果

議案番号 賛成総数※ 反対 賛成率
議案1（令和２年度活動報告） 410 4 99.0%

議案２（令和２年度決算報告） 411 3 99.3%

議案３（児童館建替え課題） 411 3 99.3%

議案４（会長職負担軽減・役員選出） 409 5 98.8%

議案５（広報部） 413 1 99.8%

議案６（厚生部） 413 1 99.8%

議案７（防犯部） 413 1 99.8%

議決８（防災部） 413 1 99.8%

議案９（環境部） 412 2 99.5%

議案１０（令和３年度主たる活動） 411 3 99.3%

議案１１（令和３年度予算） 412 2 99.5%

議案１２（本部役員・班長名簿） 412 2 99.5%

議案１３（市委嘱員/協力団体） 412 2 99.5%

議案１４（サークル・児童館利用表） 412 2 99.5%

いずれの議案も賛成率98％以上をもって承認という結果になりました。

※賛成総数＝会長代行に委任（３８８件）＋各議案毎の賛成数

◎各議案に対するご意見
皆様から数多くの貴重なご意見をいただきましてありがとうございました。今年度の役員

と共に優先順位をつけて取り組んでいきたいと思います。
ご意見の多かった議案３・議案４の一部をご紹介します。

（ご意見1）児童館建替えについて建設計画が明らかにならないと予算額や募
金額も明確にならないと思うのでプロジェクトチームの編成・活動について賛成です。

（ご意見2）児童館建替え課題の進捗を教えて欲しい。現状、コロナ関係で進
捗は進んでいないとは予想していますが。積立徴収をしており、住民負担があるた
め適宜進捗を伝える事で住民理解が得られると思う。

議案3《児童館建替え課題》

議案４《会長職負担軽減・役員選出》

（ご意見1）会長職の任期変更は反対。自治会運営の継続性の面で問題が
生ずるのではないか？

（ご意見2）以前からと同じ形態の活動では会長になり手もなく次に引継ぎも
難しくなると思います。

（ご意見3）会長職の負担軽減及び選出方法についても良い方法を望みます。
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交通規制表示看板の刷新
老朽化していた二の坂に立てている通勤時間帯

の交通規制告知看板が新調されました。

一の坂は7時から8時半までの間、二の坂は7時か
ら9時までの間、上り方向の進入は禁止となっており
ますので自動車運転の際はお気をつけください。

写真ではわかりづらいですが目立つ黄
色地と判別しやすい書体に改められ
ています。

〈旧〉 〈新〉

毎年5月に、自治会費（年額3,000円／月額250円）の納入をお願いしています。
担当が集金に伺いますので、よろしくお願いします。
また、次年度より会費の振込みを検討して参りたいと思います。

同時に、日本赤十字社と社会福祉協議会の募金も集めます（回覧物参照）。ご
協力のほど、よろしくお願いします。
① 日本赤十字社では500円未満は寄付、500円以上は社費として扱われます。
② 社会福祉協議会の募金は(1)～(3）いずれかのご協力をお願いしています。
（1）正社員年会費1口300円（個人）
（2）賛助会員年会費1口1,000円（個人・施設等）
（3）特別賛助会員年会費1口5,000円（法人・個人）

自治会費集金と募金へのご協力のお願い

自治会へのご意見ご要望について

自治会活動に関する、ご意見・ご要望などがありましたら、各班の班長までお寄せくださ
い。自治会活動の不明点に関するご意見や街灯・ゴミ集積所の改善要望など、多様な
案件があると思います。会員の皆様の声を吸い上げて、できる限り改善をし、より良い自
治会を目指します。
また、個人的な被害が発生及び困り事が生じた場合、班長又は執行部役員にご相談

下さい。
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編集雑記

5月の回覧物一覧

高森台に引っ越してきて3年たち、大分高森台にも馴染んできたところで班長
が回ってきて広報担当になりました。一年間よろしくお願いします。
二の坂の交通看板の話がありましたが、引っ越し直後の思い出話をひとつ。当

時はまだ生後間もなかった息子が、引っ越し早々真夜中に高熱を出し夜間病
院に駆け込んだあとの帰り道、タクシーの運転手から「どこから登るのが近い？一
の坂？二の坂？」と質問が。引っ越してきたばかりで坂の名前など知らず、さらに
真夜中に起こされて寝ぼけている私は適当な身振り手振りを加えながら「なんこ
んな感じで折れながら登ってる坂です」と雑な対応。それでもちゃんと意図読み
取って“一の坂” で曲がってくれたタクシーの運転手に感謝したのでした。
（S.T）

・5/7 （金） ：体力づくり振興会総会
・5/8 （土） ：定例役員会及び「高森台だより5月号」発行
・5/9 （日） ：自治会費及び募金2種の集金開始
・5/9 （日） ：成瀬コミュニティセンター運営委員会総会
・5/29（土） ：高森台自主防災会総会(於：高森台児童館 18：00～)

5月以降の予定

内容 発行

地域安全ニュース 伊勢原警察署生活安全課

令和３年度伊勢原市社会福祉協議会会員募
集について

社会福祉協議会

新型コロナウイルスワクチン接種のお知らせについて 健康づくり課感染症対策

「きょういく伊勢原11号」の配布について 教育総務課

日本赤十字社活動資金ご協力依頼 神奈川県支部

北部包括だより 北部包括支援センター

みどりだい 令和3.4.23 緑台小学校

会員の転入 会員の転出・退会
15班 ロメロ ダン アレン様 （転出）2班 倉林 信義様

10班 福留 いくえ様
（退会）6班 坂本 裕 様

9班 石村 久美子様
10班 山崎 洋平様

会員の訃報
1班 佐藤 峯子様
9班 池田 恭子様

謹んでお悔やみ申し上げます。
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